

## **ZONA UNO**



## A Alberto Ángel, "El Cuervo". Peocupación en Palacio

La preocupación en Palacio Nacional ante posibles resultados adversos en las elecciones de 2024 y no poder controlar al Poder Judicial de la Federación (PJF), se refleja en el empeño de eliminar trece fideicomisos pertenecientes a ese Poder para debilitarlo. En las mañaneras se difama a los ministros, señalándolos como enemigos públicos, pero presentándose el titular del Ejecutivo como juez y parte, como el zar de zares.

Ante la caída de su "mareo" de controlar la Suprema Corte de Justicia de la Nación, lo cual se debilitó al terminar su periodo como ministro presidente Arturo Zaldivar y no transitar sus ministras consentidas para presidir a esta, el Ejecutivo ha mostrado nerviosismo, de manera imprudentemente señaló ser las manifestaciones de los colaboradores del PJF una rebelión.

Paradójicamente, los trece fideicomisos equivalen al 2.69 % de los 557 mil 712 millones de pesos que el gobierno Federal tiene guardados en más de 100 fideicomisos. Se alega del PJF tener gastos excesivos y ser sus fideicomisos algo oscuro. Sin embargo, por el supuesto criterio de "austeridad", recursos económicos relevantes se "encriptan" y se transfieren a las fuerzas armadas, indicándose haber secrecía. Además, se aduce haber reservas presupuestales, pero en las cuentas públicas de los últimos cuatro años hay devolución de remanentes a la Tesorería de la Federación.

La independencia del PJF no es exclusiva de nuestro país; la Convención de Venecia en su Informe sobre la Independencia Judicial exige reglas para salvaguardar la independencia de ese Poder frente a otros poderes; tener los impartidores de justicia salarios dignos, prestaciones acordes a su función y presupuesto para desempeñar sus funciones con eficacia. Legisladores de Morena han carecido de argumentos para eliminar los fideicomisos, afectando con sus determinaciones los derechos (atención médica, vivienda y pensiones) del personal del PJF.

De acuerdo al *INEGI*, el *PJF* se compone de 53 mil 160 colaboradores y no sólo 11 como señala el émulo de *Chávez*. Al ver cómo avanza el proceso electoral y la independencia que ha mostrado el PJF, hay razón de preocupación en Palacio *Nacional*.